
Russi, 26 gennaio 2023  

Gruppo Consiliare “Lega per Russi” 

 
 

Al Sindaco Valentina Palli 
E alla Giunta Comunale di Russi 

 
 
 

Oggetto: Interrogazione riqualificazione impianto illuminazione pubblica  

 

Premesso che 

i costi energetici per il Comune sono aumentati notevolmente tra energia elettrica e gas; 

che la Giunta ha da alcuni messo in  campo iniziative finalizzate ad aumentare le ore di spegnimento 
dell’illuminazione pubblica per limitare i costi; 

Considerato che 

l’utilizzo di lampade a Led consentirebbe di ottenere un grande risparmio limitando, peraltro, lo 
spegnimento anticipato dell’illuminazione pubblica; 

la mancanza o riduzione di illuminazione pubblica alimenta il senso di insicurezza dei cittadini delle zone 
interessate; 

l’illuminazione pubblica deve considerarsi di fondamentale importanza per tutto il territorio, in particolare 
per quelle zone più penalizzate dall’assenza di esercizi pubblici che possono contribuire a offrire luce 

riflessa; 

Si interrogano il Sindaco e la Giunta al fine di conoscere 

se esiste oggi un piano e un progetto per la sostituzione l’efficientamento energetico, 
relativamente all’illuminazione pubblica, indicando gli obbiettivi e le scadenze che 

l’Amministrazione si è posta a riguardo. 

 

Si richiede risposta scritta 

Andrea Flamigni 

Consigliere Comunale  
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